

Wer bin ich, dass ich diese fast provokative Aussage mache «Frage Peter».

Bin ich ein Alles-Wisser, ein Hellseher, ein Genie? Bin ich ein Spinner, Verschwörungstheoretiker, ein Schwurbler, ein Irrer?

Ich sage es ganz einfach. Ich bin ein Mensch und bin mir bewusst geworden, was wir alle sind. Wir sind Alles! Wir sind Schöpfer, wir sind göttlich, wir sind Liebende, wir können auch Zerstörer sein – wir sind einfach ALLES.

Warum weiss ich sehr viel?

Ich recherchiere und hinterfrage heute alles. Ich lese dadurch Vieles und höre mir Videos an aus den verschiedensten Quellen und erweitere somit meinen Horizont. Wobei mir, je länger je mehr, bewusst wird, dass alles zusammenhängt.

Mir liegt es sehr am Herzen, altes Wissen wieder zu erlangen und dieses mit dem Heutigen zu verknüpfen.

Selbst mit meiner Lebensgeschichte könnten mehrere Abende ausgefüllt werden. Wenn es jemand interessiert, erzähle ich alles gerne. Denn dort sind die Wurzeln für mein breit gefächertes Wissen gelegt worden.

Mein Naturwissen hat praktischen Ursprung – ich habe nun 3 Gärten, und der Wald und die Natur sind für mich sehr wichtig. Alles, was in der Natur wächst, hat einen Sinn und interessiert mich, sei es als Medizin, für die Ernährung oder einfach für die Seele.

Mein Bauwissen habe ich mir ebenfalls praktisch angeeignet mit dem Umbau und Unterhalt unseres Eigenheims und seit kurzem auch mit dem Haus «Zur Koralle»

Grundsätzlich gibt es für mich keine Probleme, sondern nur noch nicht gefundene Lösungen. Bis heute habe ich immer für alles eine Lösung gefunden. Es braucht oft Zeit und Kompromissbereitschaft, wobei Kompromisse keine Lösung mehr sind, sondern es kommt eine weitere Dimension hinzu, die Bereitschaft die besten Möglichkeiten anzunehmen.

Wir sind im Moment in einer sehr speziellen Zeit. Es wird sich Vieles verändern. Ich werde im Moment täglich bestätigt, dass uns eine wunderschöne Zeit bevorsteht.

Ich weiss viel, bin aber täglich am Lernen und muss feststellen, dass ich immer noch nicht viel weiss.